

Carta a la redacción de Castellón Plaza:

Los trabajadores y trabajadoras que formamos parte de Manantial Vilámico, Centro Especial de Empleo gestionado por Fundación Manantial, deseamos expresar públicamente nuestro malestar tras las graves acusaciones que se han publicado a través del sindicato CNT en el Diario de Castellón y mostrar nuestro total apoyo a la empresa.

Por ello queremos desmentir las acusaciones recibidas expresando:

- Qué Manantial Vilámico desde el año de su constitución en 2020, da trabajo a personas que en muchos casos no habíamos tenido la oportunidad de tener un empleo por el hecho de tener un problema de salud mental.
- Que es totalmente falso que la organización vulnere nuestros derechos laborales.
- Que la publicación de estas falsedades han generado un gran malestar en la plantilla, y tememos que esto pueda dañar a la empresa de la que somos socios y trabajadores, porque no solo nos ofrecieron trabajo sino que formamos parte del proyecto social.
- Varios trabajadores hemos necesitado apoyo de los técnicos del Servicio de Ajuste Personal y Social que Fundación Manantial pone a nuestra disposición porque nos hemos sentido muy afectados por esta noticia.

Este centro especial de empleo está abierto a cualquier persona que desee conocer nuestra actividad y el funcionamiento de la planta en la que trabajamos.

Esperamos que informaciones como estas que tanto daño provocan no vuelvan a repetirse por el malestar e inquietud generado en los trabajadores.

Firma: Equipo de trabajadores/as del Centro Especial de Empleo Manantial Vilámico

Fabiola
Margarita ✕ *Juan*
Verena *Yan*
Italo *Jesús Casaña*